



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Référence	<b>84141250</b>
Prix	<b>2 800 000 €</b>

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

Dans le secteur recherché de la pointe Croisette , face aux plages et proches toutes commodités ,sublime 5P dans une résidence sécurisée standing avec concierge .Agencement idéal , large entrée ouvrant sur un séjour de plus de 30m<sup>2</sup> , cuisine équipée séparée , 4 chambres dont une vue mer avec douches , dressings et rangements. Sublime terrasse offrant une magnifique vue sur mer et parc .Vendu avec un parking et cave , rare dans le secteur, excellente rentabilité locative, à visiter sans tarder.

*In the sought-after area of ??the Croisette, facing the beaches and close to all amenities, sublime 4P in a secure residence with concierge.Ideal layout, large entrance opening onto a living room of more than 30m<sup>2</sup>, independent dining room, separate fitted kitchen, 4 bedrooms including a sea view with showers, dressing rooms and storage, sublime terrace offering a magnificent view of the sea and park.Sold with parking and cellar, rare in the area to visit without delay*

## **ALBERT IMMOBILIER CANNES**

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

